

## 夏休み大会結果報告

### 夏季大会

v s 都国立 小平 35-56 国立

終始リードを許す展開で敗れてしまいました。国立高校はその後、同リーグ優勝しました。  
9月の立川リーグで再戦の機会があるのでリベンジを果たせるよう頑張ります！

### ひまわりカップ2日目

1 試合目 v s 創価学園 小平 52-22 創価

2 試合目 v s 中央附属 中附 34-69 小平

ひまわりカップ1日目では、2点差での敗戦があり、3位リーグでの試合となりましたが  
2日目の2試合はどちらも小平の武器を生かして戦い勝利し、3位リーグ優勝・全16チーム中9位  
となりました。冬に行われる椿カップではさらなる上位を目指します！！

夏休みの約40日間で一人一人が自分の力を伸ばすことができ、  
チームとしても大きく成長することができました！  
夏休み明けは、文化祭や体育祭の行事により練習時間は少ないですが、  
次の大会に向けて一生懸命頑張っていきます！

## ミニバス交流会

8月29日に小平リトルマーベリックスさんとの交流会を行いました。  
コロナ禍を経て数年ぶりの開催となりました。  
年下の子達と一緒にバスケットをする機会は滅多にないため、  
いつもと違う雰囲気バスケットボールを楽しむことができました！

